
SEGURIDAD Y CONFIANZA EN DIOS PARTE 2 

 
Génesis 15:1 “Después de estas cosas vino la palabra de Jehová a Abram en visión, diciendo: No temas, 
Abram; yo soy tu escudo, y tu galardón será sobremanera grande” 
 
--Nuestro Dios sabe que necesitamos de su SEGURIDAD para vivir… Es de suma importancia encontrar 
esa SEGURIDAD para alcanzar madurez. 
--La razón es muy sencilla: Si nos cuidamos a nosotros mismos y depositamos nuestra CONFIANZA      
en cosas incorrectas, entonces estaríamos renunciando espiritualmente a los cuidados de Dios para     
con nosotros. 

 Vemos en el texto de arriba cómo Dios le dice a Abraham: “YO SOY TU ESCUDO” 
--Vemos cómo Dios estaba trabajando en el corazón de Abraham a causa de todo lo que él estaba           
a punto de experimentar en su vida. 
--¡Qué importante es estar CONFIADO en Dios! Por mucho tiempo el alma se ha configurado                 
de una manera extraña a falta de la vida espiritual. 
 
 DESEO COMPARTIR ESTA ANÉCDOTA DE SEGURIDAD Y CONFIANZA EN DIOS: 

“En una ocasión un siervo que estaba agobiado por la sed llegó a un manantial, despues de beber vio su 
reflejo en el agua y al contemplar su hermosa cornamenta se sintió orgulloso, pero de la misma forma 
contempló sus patas y las vio débiles y delgadas y automáticamente quedó descontento por eso; a los 
pocos segundos de estar contemplando sus patas apareció un león y comenzó a perseguirlo, el siervo 
echó a correr y le ganó gran distancia al león, ya que la fuerza de los siervos están en sus patas. 
A medida que el siervo corría apresuradamente y ganaba ventaja en un campo plano, aseguraba su vida 
de la muerte, pero al entrar en el bosque su cornamenta se enganchó y se enredó en unas grandes 
ramas y mientras él desesperadamente intentaba desenredarse; a punto de morir el siervo pensó para sí 
mismo: “Pobre de mí, mis patas las cuales pensé que eran débiles y delgadas, me dieron la habilidad 
para escapar y salvarme; y mis cuernos en los que puse toda mi SEGURIDAD Y CONFIANZA son los 
que me han condenado a muerte...” Entonces el león llegó y lo devoró por completo”.  
 

 Es muy importante que nos cuidemos de CONFIAR  de nuestras propias habilidades o de otros 
sistemas como las riquezas, LA SEGURIDAD en la sociedad, LA SEGURIDAD en  la familia,       
LA SEGURIDAD en el poder personal y LA SEGURIDAD en el gobierno humano. 

--Todo esto son niveles de SEGURIDAD Y CONFIANZA que en lo HUMANO NO tienen nada de malo, 
pero al mismo tiempo han venido a querer reemplazar y hacer el sustento de muchos creyentes           
hijos  de Dios. 
 LA IMPORTANCIA DEL EVANGELIO DE CRISTO EN NUESTRA SEGURIDAD Y CONFIANZA: 

Hebreos 2:14-15 (RV60) “Así que, por cuanto los hijos participaron de carne y sangre, ÉL también 
participó de lo mismo, para destruir por medio de la muerte al que tenía el imperio de la muerte, esto es, 
al diablo, y librar a todos los que por el temor de la muerte estaban durante toda la vida sujetos a 
servidumbre’. 
Hebreos 2:14-15 (DHH)… ”Así como los hijos de una familia son de la misma carne y sangre, así también 
Jesús fue de carne y sangre humanas, para derrotar con su muerte al que tenía poder para matar, es 
decir, al diablo.  De esta manera ha dado libertad a todos los que por miedo a la muerte viven como 
esclavos durante toda la vida. 



Lo único que puede devolver LA SEGURIDAD Y CONFIANZA   como diseño original a nuestra vida       
es el EVANGELIO DE CRISTO; cada día que nos exponemos a la Gloria del Evangelio permitimos 
espiritualmente cirugías a nuestra alma y esa es la única manera de volver a recuperar LA SEGURIDAD 
Y CONFIANZA para la cual realmente hemos sido creados. 
--El temor a la muerte es un sistema que opera en todo corazón humano NO regenerado y transformado 
a causa del EVANGELIO. 
--Ese temor es el que mantiene a las persona esclavas del pecado y sin disfrutar una VERDADERA 
LIBERTAD. Aquí vemos que el EVANGELIO produce cambios muy profundos en el corazón, cuando      
le permitimos tocar las fibras más profundas de sus sistemas. 
 
 ¡QUE IMPORTANTE ES LA CONFIGURACION DEL ALMA PARA LA SEGURIDAD Y 

CONFIANZA! 
--Cuando el pueblo de Israel es sacado de la esclavitud en  Egipto de 430 años, fue llevada al desierto 
con el propósito de que ese mismo pueblo volviera su corazón en adoración a Dios y también su destino 
final era la Tierra Prometida. Sucedió que en el desierto empezaron a aflorar y a ser evidenciada todas 
las reacciones comunes y predecibles del alma de cada israelita. Una de las primeras reacciones fue       
LA MURMURACIÓN por causa de la necesidad y las amenazas del desierto. 
--La religión siempre quiere usar a Dios para crear expectativas humanas y naturales de intervenciones 
divinas, de manera tal que LA SEGURIDAD Y CONFIANZA termina siendo falsa y peligrosa. 

 EL PRINCIPIO ENGAÑOSO DE LA RELIGION ES: SI DIOS ME PROVEE DINERO, ENTONCES 
YA NUNCA MAS TENDRE TEMOR DE LA POBREZA. 

--Este principio NO tiene nada de fuerza y poder en lo espiritual; ya que poner el nombre de Dios NO lo 
hace más espiritual porque se está escondiendo la verdadera FUENTE DE SEGURIDAD: “EL DINERO”. 
 
¿CÓMO PIENSA UN CORAZON QUE SE HA REVESTIDO DE UNA VERDADERA CONFIANZA EN DIOS? 

 Romanos 8:37-39 (LEER) 
--A la persona que le ha sido revelado el verdadero AMOR que es el que proviene de DIOS evidenciado  
y mostrado a través de todo el EVANGELIO, sabe que nada lo puede separar de ese AMOR, ni él mismo 
como un ser creado se puede separar de Dios, pues es Dios que ha decidido unirlo a Cristo                      
y esa es la fuente de su SEGURIDAD Y CONFIANZA en EL. 
 
CONCLUSIÓN:  
LA SEGURIDAD que nos es provista por medio del EVANGELIO DE CRISTO es una SEGURIDAD 
sustentada en nuestra naturaleza espiritual, en la vida eterna que hemos recibido proveniente de DIOS    
y es a esto lo que se refería CRISTO JESUS al decir las siguientes palabras: 
Mateo 6:25-27 (LEER)… Aquí Cristo nos muestra que es la REVELACIÓN DE DIOS COMO NUESTRO 
PADRE, la que nos provee una SEGURIDAD VERDADERA en la que podemos CONFIAR y en Su 
cuidado para con nosotros. 
 ¡Recuerde!  Las emociones son tan importantes como lo que edificamos con ellas, si lo que 

edificamos tiene propósito y calidad eterna todo en nosotros se volverá importante y deberá ser 
administrado con sabiduría de Dios impartida en nosotros… 

¡CONTINUARÁ! 
En Cristo Jesús 
Pastor Aarón Bernal 


